



7 Pièces

110 m<sup>2</sup>

Réf. 1337

1 890 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Emplacement idéal pour un mode de vie tout à pied (marché, plages, lac...) au calme. Cette maison charmante, en position dominante, a été construite dans les années 50 sur une parcelle d'environ 1000 m2. Elle est composée d'un salon/salle à manger avec cheminée, d'une cuisine, de 3 chambres, d'un bureau, de nombreux points d'eau et de 2 wc. Les combles (environ 80 m2) sont aménageables. La maison dispose également d'un grand garage et de 2 pièces aménagées en rez de jardin. Bâtisse avec un cachet exceptionnel, hauteurs sous plafonds et beaux volumes. Rare à la vente. Les informations sur les ...

Ideal location for a lifestyle on foot (market, beaches, lake...) in a quiet area. This charming house, in a dominant position, was built in the 1950s on a plot of approximately 1000 m2. It is composed of a living/dining room with fireplace, a kitchen, 3 bedrooms, an office, numerous water points and 2 toilets. The attic (about 80 m2) can be converted. The house also has a large garage and 2 rooms on the ground floor. Building with an exceptional cachet, high ceilings and beautiful volumes. Rare for sale. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

**TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)**

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)